

LOCALE

Théâtre en Ségala réquistanais présente « Le pire village de France »

🕒 1 min



L'équipe de théâtre en Ségala de l'association Kalbéni sera heureuse de présenter son projet 2024. Il s'agit d'une pièce de Jean-Pierre Martinez « Le pire village de France ». Les quelques survivants d'un bled moribond entouré de champs de patates, oublié par Dieu et contourné par l'autoroute, décident de créer l'événement pour attirer les visiteurs. Mais il n'est pas facile de faire du pire village de France la nouvelle destination touristique à la mode. Alors, le maire, le curé, l'instituteur et les patrons du café vont profiter de l'arrivée de deux Parisiennes travaillant à la télé pour élaborer un plan burlesque afin de faire le buzz.

La scène se passe dans le bistrot du village, le café du Commerce, à Beaucon-la-

Chapelle.

Un sujet qui ne manquera pas d'attirer pour les spectateurs aujourd'hui, à 20 h 45, et dimanche 21 avril à 14 h 30.

Entrée : 7 €.